

Bruxelles, 20 février 2007

Hans-Gert Pöttering rencontre les ambassadeurs des pays arabes à Bruxelles

Le président du Parlement européen, Hans-Gert Pöttering, a rencontré aujourd'hui les ambassadeurs des pays arabes, 21 représentants du monde arabo-musulman auprès de l'Union européenne. Cette réunion a permis d'aborder nombre de questions politiques d'intérêt commun, comme le processus de paix au Proche-Orient et le dialogue entre les cultures.

À l'issue de cette réunion, Hans-Gert Pöttering a déclaré:

«Compte tenu de la situation au Proche-Orient, il me semble important de donner à l'accord de La Mecque, qui prévoit la formation d'un gouvernement du Fatah et du Hamas en Palestine, une chance d'instaurer un gouvernement stable. Le nouveau gouvernement palestinien doit en particulier s'opposer clairement à toute forme de violence, de même que respecter et appliquer les accords internationaux. Ce n'est qu'à ce prix que des progrès pourront être réalisés.

J'espère que le Quartet sur le Proche-Orient qui se réunira demain à Berlin parviendra à relancer le processus de paix au Proche-Orient en s'appuyant sur les propositions de l'initiative de paix arabe.

En tant que président du Parlement européen, je me ferai le défenseur du dialogue entre les cultures qui constitue une base importante pour améliorer et renforcer la compréhension mutuelle et la coopération. J'ai donc proposé que ce point figure parmi les priorités à l'ordre du jour de la prochaine Assemblée parlementaire euro-méditerranéenne qui se tiendra à la mi-mars à Tunis».